
Niederschrift

über die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses Kobern-Gondorf am Montag, 
dem 16.01.2017, 19:30 Uhr im Sitzungssaal der Schlossberghalle Kobern.

Unter Vorsitz des Ortsbürgermeisters Michael Dötsch waren anwesend:

der 1. Ortsbeigeordnete Jörg Johann

der 2. Ortsbeigeordnete Hermann-Josef Baecker

der 3. Ortsbeigeordnete Paul Weber

die Ausschussmitglieder: Thomas Sisterhenn

Martin Dötsch

Wolfgang Naunheim

Werner Wolf

Karlheinz Pistono

Eckhard Wintgen

Klaus Frevel (ab NÖ)

Thomas Höhn

entschuldigt war:

Anwesend ist darüber hinaus: Hermann Schneider

Der Vorsitzende eröfnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Er stellt fest, 
dass Beschlussfähigkeit besteht und die Einladung form- und fristgerecht 
erfolgte.

Auf Antrag des Vorsitzenden wird die Reihenfolge der Tagesordnungspunkte im 
öfentlichen Teil verändert. Die Vorberatung des Forstwirtschaftsplanes wird als 
TOP 1 behandelt, die weiteren Punkte schließen sich dem entsprechend an.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil:

1. Vorberatung über den Forstwirtschaftsplan
2. Annahme einer Spende
3. Vorberatung über die Vergabe der Baugrunduntersuchung zur Erschließung 

des Neubaugebietes „Im Mühlstück“



Öffentlicher Teil:

TOP 1 Vorberatung über den Forstwirtschaftsplan

Zu diesem Punkt ist Herr Revierleiter Schneider anwesend, der zunächst auf das 
Jahr 2016 eingeht. Geschlagen wurden in 2016 900 Festmeter Holz, davon 327 
Raummeter als Brennholz vermarktet. Ein Teil des Holzes wurde noch nicht 
abgefahren, so dass ca. 1.000 Euro als Ergebnis derzeit noch fehlen. Windwurf 
und Käfer haben weniger Schäden im Forst verursacht. Bearbeitet wurde die alte 
Weihnachtsbaumkultur, in die Rückegassen gezogen wurden.

In 2017 ist ein Einschlag ausgangs des Pionierweges und im Steilhang oberhalb 
des Sauerbrunnens geplant. In letzterer Fläche ist im oberen Bereich eine 
Bepflanzung vorgesehen, während sich die restliche Fläche per Naturverjüngung 
entwickeln soll. Für den Naturschutz sind Maßnahmen gegen den Bärenklau 
veranschlagt. Der Plan schließt mit einem Ergebnis von ca. 4.000 Euro.

TOP 2 Annahme einer Spende

Die Sparkasse Koblenz hat zur Erneuerung der Apollofaltertafel eine Spende in 
Höhe von 360 Euro geleistet.

Der Ausschuss beschließt, die Spende anzunehmen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

TOP 3 Vorberatung über die Vergabe der Baugrunduntersuchung zur 
Erschließung des Neubaugebietes „Im Mühlstück“

Zur Erschließung des möglichen Neubaugebietes „Im Mühlstück“ wird die 
Durchführung eines Baugrundgutachtens als notwendig betrachtet. Eine 
entsprechende Beschlussvorlage liegt dem Ausschuss vor.

Auf Grund der bereits erfolgten Vorberatung zu diesem Punkt spricht sich der 
Ausschuss dafür aus, die Vergabe im Ausschuss abschließend zu entscheiden. 
Der Auftrag für die Baugrunduntersuchung wird zum Angebotspreis von 4.480,35 
Euro an die Fa. GUG vergeben. Die Gemeinde trägt davon einen Anteil in Höhe 
von 2.463,30 Euro, das Abwasserwerk 2.017,05 Euro.

Abstimmungsergebnis: einstimmig




